
Pontoise, le 3 octobre 2022

Pontoise à Gauche Vraiment
« Maison des Associations »
7, place du Petit Martroy
95300 PONTOISE

Madame la Députée,

L’association Pontoise à gauche vraiment (PAGV) se mobilise depuis plusieurs années devant le
processus de désertification médicale en cours dans notre ville.

Nous avons essayé en vain de convaincre d’abord Monsieur Houillon puis Madame Von Euw de
l’intérêt pour la commune de réfléchir à la solution d’un Centre Municipal de Santé dans lequel les
professionnels de santé seraient salariés par la ville, travailleraient en équipe, pratiqueraient le tiers
payant et refuseraient tout dépassement d’honoraires. Devant leur refus, nous avons élargi notre
combat et créé, avec d’autres associations de l’agglomération de Cergy-Pontoise, le Collectif Santé
Agglo1 qui milite pour l’ouverture d’un Centre Intercommunal de Santé.

Vous n’ignorez pas que ce type de structure séduit  de plus en plus de collectivités territoriales
(villes, agglomérations et même départements) et correspond aux souhaits de très nombreux jeunes
médecins,  hommes et  femmes,  qui  ne veulent  plus  travailler  70 heures  par  semaine comme le
faisaient leurs prédécesseurs.

Un appel en ce sens, adressé à Monsieur Jean-Paul Jeandon, signé par 121 professionnels de santé
de toutes disciplines, exerçant ou ayant exercé dans l’agglomération, n’a malheureusement pas pu
lui être remis en main propre. En effet, le président de l’agglomération n’a pas jugé bon de nous
recevoir en personne et a laissé ce soin à une conseillère communautaire, Madame Keltoum Rochdi.
Étant  donné  le  caractère  exceptionnel  de  notre  demande  -  la  santé  ne  faisant  pas  partie  des
compétences de l’agglomération - une conseillère, quelles que soient ses qualités, ne pouvait être en
mesure de nous répondre.  Nous avons donc réédité notre demande de rendez-vous  le  7 février
dernier, toujours sans réponse à ce jour.

Devant ce mur, nous avons entrepris de faire signer une pétition à la population de l’agglomération.
Il suffit de nous accompagner un quart d’heure pendant que nous faisons signer cette pétition pour
prendre  conscience  du  désarroi  de  nos  concitoyens  et  de  l’enthousiasme  que  suscite  notre
proposition. Au jour où nous vous écrivons, plus de 5300 Cergypontains ont déjà signé.
 
Et la campagne continue.

1 Le Collectif Santé Agglo a été créé par les associations suivantes : Cergy Demain, Décidons Cergy, Éragny la 
Citoyenne, Jouy-le-Moutier en commun, Mouvement et santé, Pontoise à gauche vraiment, UNAFAM antenne 
Cergy-Vexin



Parce que nous pensons que ce combat contre l’extension du désert médical doit être l’affaire de
tous les élus, nous aimerions vous rencontrer pour connaître votre point de vue sur le sujet et savoir
dans quelle mesure vous pourriez soutenir notre démarche.

Dans l’attente de votre réponse, nous vous prions d’agréer, Madame la députée, l’expression de nos
salutations distinguées.

Pour PAGV et le Collectif Santé Agglo

Lionel Zucker


